

# Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Menggelar Safari Subuh Berjamaah: Mempererat Ukhuwah Islamiyah dan Silaturahmi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Feb 19, 2024 - 12:00



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Menggelar Safari Subuh Berjamaah: Mempererat Ukhuwah Islamiyah dan Silaturahmi Kamtibmas*

Pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024, pukul 04.30 WIB hingga selesai, Polsek Parungkuda di bawah komando KOMPOL AAH Hermawan, SE., MH, telah melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini melibatkan anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda, yang dengan penuh kesadaran berpartisipasi dalam ibadah Sholat Subuh berjamaah di masjid tersebut. Selain sebagai bentuk ibadah, kegiatan ini juga dimaksudkan untuk mempererat Ukhuwah Islamiyah dan silaturahmi kamtibmas dengan warga masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Dalam pelaksanaannya, Sdr. Ustadz Asep dipercayakan sebagai imam dalam Sholat Subuh berjamaah tersebut, menambah kekhusukan dan kebersamaan dalam pelaksanaan ibadah. Tidak hanya itu, selama kegiatan, anggota Polsek Parungkuda juga menyempatkan diri untuk menampung curhatan dari warga, menunjukkan kepedulian dan keterlibatan yang lebih dalam dalam memahami serta memecahkan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Hal ini menandakan partisipasi positif serta dukungan penuh dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan demikian, melalui kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini, Polsek Parungkuda terus berkomitmen untuk memperkuat ikatan kebersamaan dan menjaga kedekatan dengan masyarakat, sembari terus berupaya memelihara keamanan serta ketertiban di wilayah hukumnya. Semoga upaya ini dapat terus mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan dampak positif bagi kehidupan bersama di masa yang akan datang.